
Compterendu de l'assemblée générale annuelle de l'Association 
pour le Développement de l'Internet en Pharmacie 

__________________________________________________ 

Lieu: espace Encan 

Salle Casoar 

Quai Louis Prunier  

17000 LA ROCHELLE 

Horaire: 12:30 13:30 

Rédacteur :  Simon Letellier 

 

Présents : 21 + (109 pouvoirs au CA et 2 hors CA) = 132 

Agnès Bobay Madic  Présidente (+ 49 pouvoirs) 

Eric Branger Secrétaire adjoint (+ 6 pouvoirs) 

Emmanuelle Cabaret Viceprésidente (+ 23 pouvoirs) 

Patrice Carbonne Trésorier adjoint (+ 11 pouvoirs) 

Simon Letellier  Secrétaire (+ 5 pouvoirs) 

 

Anne Bianchi Membre du CA  

Morgane Lebeschu Membre du CA (+ 4 pouvoirs) 

Mélanie Robin Membre du CA  (+ 4 pouvoirs) 

Christian Doreau Membre fondateur 

 

Philippe Siouffi  Membre du CA étendu (+ 5 pouvoirs) 

JeanMarie DesprèsCurely Membre du CA étendu 

Stéphan Garcia Membre invité WikiADIPh 



 

PierreJean Aragon Membre 

Pascale Brutin Membre 

Gwenaëlle Cadiou Membre  

JeanPascal Collinot  Membre (+ 1 pouvoir) 

Mathieu Colombe Membre 

AnneCécile Gérout Membre 

Cyrille Jeannoël  Membre (+ 1 pouvoir) 

Pascal Macchi  Membre 

Frédérique Pérotti Membre 

__________________________________________________ 

12h40 

Introduction avec un tour de salle, pour connaître les attentes de chacun des membres 
présents. 

Le mot de Bienvenue de la Présidente, Agnès Bobay Madic. 

Une feuille de présence est mise en circulation : le récapitulatif sera fait ultérieurement avec les 
pouvoirs reçus. 

Rappel : l'ADIPh est une association apolitique et asyndicale. 

La Présidente tient à remercier le Synprefh pour la mise à disposition de la salle pour cette AG , 
ainsi que pour l'existence d'un stand pour les associations, qu'occupe l'ADIPh.  

Présentation des membres du Bureau présents : 

La présidente (Agnès Bobay Madic), le sécrétaire (Simon Letellier), la viceprésidente 
(Emmanuelle Cabaret), Philippe Siouffi, Anne Bianchi, le trésorier adjoint (Patrice Carbonne), 
Mélanie Robin, Morgane Lebeschu, le secrétaire adjoint (Eric Branger).  

 

Présentation de l' Ordre du jour  

classique pour une association loi de 1901. 



La mention des élections en moins.  

1) Rapport moral des activités de l'association 

Nouveauté par rapport à l'an passé et sur proposition qui avait été faite, l'estimation du temps 
passé par les bénévoles de l'association. 

La valorisation sur les 6 derniers mois est à 184000 €, ce qui est une fourchette basse. 

2013 a été une année de travail sur : 

● l'ergonomie et le référencement du site, 
● sur l’évolution de version de Joomla, qui est passé de 1.5 à 2.5. 
● La mise en chantier d'un nouveau système d'inscription (La présidente détaille les étapes 

du processus d'inscription) 
● La refonte de l'annuaire de l'industrie avec un nouveau système (un gestionnaire 

d'annuaire qui lui est dédié) et une nouvelle mise en page. 
● La mise en place de WikiADIPh : > 78/80 fiches validées à la date du jour. Le système 

est réservé aux adhérents connectés. La compilation des messages est réalisée par 
Stéphan Garcia et Dominique Piettre. Un groupe de relecteurs assure la validation. La 
système se fait en anonymisant les avis: "un adiphien a dit ... , et selon un autre, ".  Créé 
en avril 2013, il apparait dans le menu "Mine d'info" et compte environ 200 fiches 
rédigées. 

Sont ensuite abordés,  

● ADIPhora : trombinoscope à la Facebook, privé et verrouillé avec les comptes des 
membres. 

● les statistiques du site, les listes de discussion. 
● Le stand ici à Hopipharm en est à sa 4ème édition : la 3ème à Lyon avait été une 

réussite. 

Vote à main levée : unanimité 

 

2) Rapport financier 

13h25 : Rapport financier présenté par Patrice Carbonne, en l'absence du trésorier Emmanuel 
Calfayan. 

Les dépenses se situent : 

 dans le renouvellement du parc informatique 

 dans la maintenance informatique avec le soustraitant W3C2i, dont en 2013, la migration du 



site en version de Joomla! 2.5. 

Ce passage était un prérequis pour une bonne gestion des utilisateurs dans le système 
d'inscription. 

La base des inscrits à ADIPhEmplois va désormais être bien mieux connue, car ils seront 
désormais tous inscrits dans Joomla! 

Le bilan est supervisé par des commissaires aux comptes, dont fait partie Christian Doreau, 
fondateur de l'association, présent. 

Il valide le bilan négatif de 8500 €, notant qu'en comptant sur les 4 derniers exercices, 
l'association demeure excédentaire. 

La gratuité pour l’inscription des internes sur présentation du certificat de scolarité est 
renouvelée. 

Il est proposé la baisse de 150€ à 60€ par an (5€ par mois) pour l'hébergement des associations 
compte tenu des offres du marché pour la création de sites web. 

Le bilan financier est soumis au vote et est validé à l'unanimité des présents (pas de contre ,ni 
d'abstention). 

Vote à l’unanimité (sauf le trésorier qui ne vote pas) 

 

3) Orientations et développements futurs 

 

I: Offres et demandes d'emplois 

Mise en place d'un système de gestion de "petites annonces" sur un espace réservé du 
site, avec envoi ciblé des annonces aux inscrits selon leurs critères de recherche 
professionnels et géographiques. 

Cela évitera que tous reçoivent les 1300 annonces annuelles. 

II: Documents collaboratifs 

Essentiellement sur des listes "dynamiques" de médicaments : 

 administration par sonde 

 produits à conserver au froid 

 produits à écraser 



 

III: Communautés utilisateurs 

Forums de discussion sur tous les logiciels utilisés par la profession 

 

IV: Communication 

Hopipharm , toujours 

FNSIPBM pour booster les inscriptions des internes. 

V: Posters 

Projet ancien, relancé, qui a déjà reçu l'autorisation de 4 associations pour le 
référencement de posters. 

VI: Etudier les liens avec la francophonie : Québec, Belgique, Suisse... 

VII: FrancoGrid 

Enfin, l'ADIPh est présente dans les univers virtuels en partenariat avec l'association 
francophone FrancoGrid. L'association dispose d'une île avec salles de réunions dans 
cet univers à la "Second Life". 

 

4) Questions diverses 

Pas de question. 

Séance photo du CA. 

__________________________________________________ 

Fin de l'Assemblée Générale à 14h00 

 


